

*Le président cubain salue les
activités à l'occasion de la
Journée de la presse*

Image not found or type unknown

La Havane, 7 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a salué mardi les différentes activités menées par l'Union des Journalistes en préparation de la célébration de la Journée de la Presse le 14 mars prochain.

Le président a écrit sur son compte Twitter : "Salutations chaleureuses à la presse cubaine qui, dans tout le pays, célèbre une journée de réflexion, de débats, de rencontres avec son public et de reconnaissance des membres les plus remarquables de la profession", a-t-il déclaré.

Il a également réitéré ses félicitations aux lauréats des prix José Martí et Juan Gualberto Gómez.

Ce mardi, l'Union des journalistes cubains (UPEC) et l'Institut international de journalisme José Martí organisent une conférence spéciale sur les modèles de presse dans ce pays des Caraïbes.

Les 16 médias sélectionnés pour un nouveau modèle de presse à Cuba, qui doit réaliser des progrès substantiels au cours du premier semestre 2023, participeront à cette réunion.

Selon les organisateurs, cet échange de vues peut enrichir la vision commune sur le modèle de gestion économique et le modèle de gestion éditoriale projetés par ces organes de presse.

Ils ajoutent que la transformation des structures économiques, des concepts de communication, des routines de production et de l'organisation des médias permettra à la presse de répondre de manière plus efficace et efficiente à un environnement en mutation (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315906-le-president-cubain-salue-les-activites-a-loccasion-de-la-journee-de-la-presse>



Radio Habana Cuba